

2024-07-30

IECM inicia el recuento parcial de votos en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/07/29/iecm-inicia-el-recuento-parcial-de-votos-en-la-cuauhtemoc/>

Martín Aguilar

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el recuento parcial de la votación en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc, llevada a cabo durante los comicios del 2 de junio, bajo la orden de la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

El recuento se realizará únicamente en casillas donde se detectaron irregularidades, estas pertenecen a los Consejos Distritales 9 y 12. Durante el proceso estarán presentes observadores de los partidos políticos

En total se analizarán 73 casillas y se volverán a contar los sufragios distribuidos de la siguiente manera: 72 casillas del Distrito Electoral 9, mientras que en el Distrito 12 solo será una, de acuerdo a lo indicado por el TEPJF.

Además se informó que "la ciudadanía podrá seguir el recuento a través de Internet, atento al principio de máxima publicidad que rige la actuación del IECM".

Como se recordará, Morena solicitó el recuento de la votación de la alcaldía Cuauhtémoc ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) y el organismo determinó el 5 de julio pasado que procedía la solicitud.

Sin embargo, la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, impugnó la decisión ante la sala Regional Ciudad de México del TEPJF, debido al incumplimiento de los términos establecidos en la ley. Rojo de la Vega argumentó que la diferencia de votos en la demarcación no superaba el uno por ciento entre el primer segundo lugar, pues ganó por 11 mil sufragios.

Minutos antes de comenzar con la primera solicitud de recuento el 7 de julio, María G. Silva, Magistrada presidenta de la Sala Regional determinó en una sesión extraordinaria, frenar el nuevo cómputo y solicitó al TECDMX emitir una nueva orden fundamentada debidamente.

Al inicio del recuento, Alessandra Rojo de la Vega aseguró que, tras el recuento, "una victoria se sumará hoy a la del dos de junio. Una victoria que calle bocas y dé certezas donde como esperábamos, aquí en el Distrito 12, nosotros hoy recuperamos votos y Morena seguirá perdiendo".

El mensaje de la candidata de la coalición opositora lo compartió a través de un video publicado en sus redes sociales, en el que criticó el recuento solicitado por Morena en casillas que supuestamente había inconsistencias, y que, a decir de Rojo de la Vega, le volvió a favorecer.

"Sus caprichos no nos sorprenden, ellos van a poder seguir abusando de su poder, de sus relaciones en la Fiscalía de la Ciudad de México y en el Tribunal Electoral local, van a seguir intentándolo todo para robarse la elección, pero no lo van a lograr", sentenció durante la transmisión realizada frente a la sede del Junta local del IECM.